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第１回地域審議会会議録 

（竜王・敷島・双葉３地区合同開催） 

 

 
１． 日時 

平成１８年５月２３日(火)  

１３：３０～１４：３０ 

 

２． 場所 

甲斐市役所 竜王庁舎３階 大会議室 

 

３． 会議次第 

(１)   開会 

(２)  委嘱状交付 

(３)  市長あいさつ 

(４)  助役紹介 

(５)  職員紹介 

(６)  地域審議会について 

(７)  各地区正副会長選出 

(８)  今後の審議会スケジュールについて 

(９)  主要事業(重点プロジェクト事業)の執行状況について 

(10)   質疑応答 

(11)   その他 

(12)  閉会 

  

４． 出欠席者 

(１) 出席委員[２９名]※委員名簿は別紙 

(２) 事務局 

   藤巻市長、五十嵐助役、伊藤企画部長、小田切企画課長 

   企画課総合政策担当・有泉リーダー、同・保坂副主幹、同・土橋主任 

   敷島支所市民課庶務担当・中込リーダー、双葉支所市民課庶務担当・飯室リーダー 

(３) 欠席委員[１名] 

   齋藤委員 
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５． 議録 

(１) 開会 

[企画課長] 

本日はお忙しいところ、甲斐市地域審議会にご出席いただき誠にありがとうございます。 

私、地域審議会の事務局を勤めます企画課長の小田切でございます。どうぞよろしくお願い

します。 

それでは、お手元の資料の次第に基づきまして審議会を進めさせていただきます。 

 

(２) 委嘱状交付 

[企画課長] 

お手元の第１回甲斐市地域審議資料６ページをご覧ください。甲斐市地域審議会条例第４条

に「各地区の審議会は、委員１０名以内をもって組織する」とあります。また、第５条に「委

員は当該区域に住所を有する者又は当該区域に存する事務所等に勤務する者で次の掲げる者

のうちから市長が委嘱する」となっております。一つは「公共的団体の役職員」もう一つは「識

見を有する者」と規定されております。 

 本条例は旧町のそれぞれの議会におきまして「地域審議会の設置に関する協議」としまして

議決されました内容に基づき制定された条例であります。委員につきましては、旧町各地区か

ら１０名ずつお願いしました。 

 ただ今から３０名の委員さんに委嘱状の交付を行います。竜王地区・敷島地区・双葉地区の

順でお名前を申し上げますので、その場でご起立のうえ、お受け取りいただきたいと思います。 

 それでは、市長お願いします。 

 

（別紙委員名簿に基づき委嘱状交付） 

 

(３) 市長あいさつ 

[企画課長] 

 藤巻市長よりごあいさつを申し上げます。市長お願いいたします。 

 

[市長] 

 こんにちは。ご苦労様でございます。 

ただ今地域審議会委員をご委嘱申し上げたわけであります。この審議会は合併特例法に基づ

き新しくできた制度であります。中身につきましては後ほど事務局からご説明がありますが、

合併協議の中で協議され甲斐市としては地域審議会を旧３町全てに設立されることになりま

した。 

本日ご委嘱申し上げた皆さんは合併に携わってきた方が大勢おいでになりますので合併の

経過等を十分把握されている方たちでありますので、市といたしましても非常に頼りにしてい

るわけでございます。 
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しかし、竜王地区・敷島地区・双葉地区それぞれの審議会の設立でございますから今後甲斐

市を進めていくにあたり、「それぞれの地区ごとに綱引きをするための審議では困る。」これが

一番大きなことでございます。各地区審議会・各地域で引き合いをしてしまったら甲斐市の発

展にも影響を与えてしまいますので、そのようなことのない様に甲斐市全体を見ながら住民の

ためにはどうしたら一番よいのかを考えながら十分ご審議をよろしくお願いします。 

市も必要に応じ皆様方に諮問をいたしますのでその内容につきましてご協議・答申していた

だきご助言や提言を皆様方から受け、よりよい市作りのために努力していく所存でありますの

でよろしくお願い申し上げます。 

簡単ではございますが委嘱に際しまして一言あいさつとさせていただきます。 

 

[企画課長] 

ありがとうございました。 

 

(４) 助役紹介 

[企画課長] 

続きまして、平成１８年４月より甲斐市の助役となりました五十嵐助役をご紹介いたします。

五十嵐助役よりごあいさつを申し上げます。よろしくお願いします。 

 

[助役] 

４月に助役にまいりました五十嵐でございます。 

 審議委員の皆様ご苦労様でございます。委員の皆様方には特段のご指導を賜りたく、この場

を持ってお願い申し上げます。よろしくお願いします。 

 

[企画課長] 

 ありがとうございました。 

 市長・助役、この後公務多忙でありますので、ここで退席させていただきますのでよろしく

お願いします。 

 

（市長・助役退席） 

 

(５) 職員紹介 

 

（事務局職員の紹介） 

 

(６) 地域審議会について 

 

（事務局、資料に基づき説明） 
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(７) 各地区正副会長選出 

[企画課長] 

 次に各審議会の会長・副会長の選出に入ります。 

 選出につきまして、いかようにいたしましょうか。 

 

[委員] 

 事務局に案があったらご提示願いたい。 

 

[企画課長] 

そのほか意見はございますか。 

 

（「なし」と呼ぶものあり） 

 

[企画課長] 

では、三井委員の意見どおり事務局案を説明させていただきます。 

 

[事務局] 

事務局案といたしましては、会長につきましては地域住民の声、地域の実情を熟知されてい

る各地区自治会連合会の会長にお願いしたいと思います。 

また、副会長につきましては、旧町各地区で教育委員長を務めておられました方にお願いし

たいと思います。 

 

[企画課長] 

ただいま事務局案を説明いたしましたが、いかがでしょうか。 

 

（「異議なし」と呼ぶものあり） 

 

よろしければ拍手をもって承認とさせていただきます。 

 

（「拍手」） 

 

それでは、竜王地区 会長に天野七郎委員、副会長に篠原茂委員 

 敷島地区 会長に横山英麿委員、副会長に窪田拓雄委員 

 双葉地区 会長に樋口文忠委員、副会長に大澤東洋男委員 

よろしくお願いいたします。 

それでは各地区正副会長を代表しまして竜王地区会長になられました天野会長にごあいさ

つをお願いします。 
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[竜王地区審議会会長] 

 突然でございますけど事務局からのご指名でみなさま方からも拍手で承認されましたが、大

変な役目を負ってしまったなという感じです。こうした大事な審議会の中で「リーダーシップ

をとりなさい」と言われると萎縮してしまう気分もあるわけですが、そうは言っていられない

のが今の市の現状であると思っています。 

甲斐市が誕生してまもなく２年が経とうとしています。みんながふり返って「３地区が合併

してよかったな」という気持ちを持つことができるような市に一日でも早くしていきたい。 

 私たち地域の代表をしている関係者としても一つの市となり心を一つにつないで新しい行

政のサービスが全ての住民に行き届くような手助けをしていきたいと思っています。 

 各地区お互いに力をあわせて各地区だけの問題ではなく甲斐市全体としての問題と考えて

意見交換していきましょう。 

 各委員の皆様方の絶大なご協力をいただきまして審議会がスムーズで前向きに一歩一歩前

進できる様、ご協力をよろしくお願いして私のあいさつと代えさせていただきます。ありがと

うございました。 

 

(８) 今後の審議会スケジュールについて 

 

（事務局、資料に基づき説明） 

 

(９) 主要事業(重点プロジェクト事業)の執行状況について 

 

（事務局、資料に基づき概略説明） 

 

(１０) 質疑応答 

[企画課長] 

 事務局からの説明が終了しましたが、ご意見・ご質問などありましたら伺いたいと思います。 

 

[委員] 

 重要プロジェクト事業について細かく文章に出していただきたい。 

 

[事務局] 

 会議結果と一緒に文章としてお配りさせていただきたいと思います。 

 

[企画課長] 

他に質問はございますか。 
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[委員] 

 年間約２・３回の開催日は何曜日又は何日・何週目等にするのかをあらかじめ決めておいて

もらいたい。 

 

[企画課長] 

 定例会は先ほどの説明どおり８・９月頃と、２・３月頃を予定しているが、その他諮問が 

あった時やそれぞれの地区で意見を述べるなどは不定期であり流動的なので次回各地区で審

議会を開くときにそれぞれ協議をしていただきたい。 

 

他に質問はございますか。 

 

（「なし」と呼ぶものあり） 

 

 次回審議会のときは詳細な内容の資料をお付けしまして、審議をしていただきたいと思いま

す。 

 

(１１) その他 

[企画課長] 

その他のことにつきまして委員さんから質問等はございますか。 

 

（「なし」と呼ぶものあり） 

 

(１２) 閉会 

[企画課長] 

 次回はそれぞれの地区ごとの開催となります。開催時期については早めに開催予定を会長名

で通知させていただきますのでご都合をつけましてご出席いただきますよう、よろしくお願い

いたします。 

本日は大変お忙しいところ、ご出席いただき誠にありがとうございました。 

 

 


